

viu para construir viviendas a 120 familias de Cochrane



Coyhaique.- El lunes se realizó la firma de escrituras de la próxima transferencia gratuita de inmueble fiscal que realizará Bienes Nacionales al Servicio de Vivienda de Urbanización de Aysén, esto en el marco del Plan de Emergencia Habitacional que permitirá en un futuro próximo dotar de viviendas sociales dignas a dos comités de Cochrane en la provincia de Capitán Prat.

Al respecto, la Seremi de Bienes Nacionales, Irina Morend Valdebenito, destacó la buena noticia que significa el haber superado la etapa de firma de escrituras, lo que da paso a la fase final de transferencia del lote conocido como 12b.

“Tenemos una buena noticia para la comuna de Cochrane, porque estamos haciendo la firma de escrituras de la transferencia gratuita del lote 12b en sector aeródromo, una de las últimas que nos quedaba pendiente para

que posteriormente el Serviu pueda seguir con las tramitaciones y avanzar con los proyectos habitacionales”, detalló.

Agregó “luego de la firma de la escritura, esto va a última firma de decreto aprobatorio de la ministra para que vuelva a Serviu y lo puedan inscribir (en el Conservador de Bienes Raíces) y así se puedan ir concretando con mayor facilidad las gestiones que el propio Serviu tiene en ese

sector. Así que, estamos muy contentos, especialmente porque sabemos que las familias están esperando hace mucho tiempo, hay mucha ansiedad de parte de ellos y queremos darles esta buena noticia, de que estamos en el paso final de lo que nos corresponde como Bienes Nacionales”, sostuvo.

Desde el Serviu Aysén, el director regional Víctor Contreras, comentó la importancia de esta

firma ya que ha significado un proceso largo de tramitaciones, “con esto esperamos atender las necesidades de dos comités principalmente, Ciprés de la Patagonia y Estero Chucao. Son 120 familias de Cochrane y esperamos resolver de manera administrativa una vez que tengamos todo tramitado de vuelta desde nivel central, porque así la entidad patrocinante municipal tendrá la posibilidad de ingresar el proyecto y podemos avanzar de manera decidida para, dentro del periodo que nos corresponde, concretar este anhelo de las familias de Cochrane”, afirmó.

Este es el último de tres lotes que estaba pendiente de traspaso final a Serviu, los que posteriormente deberán ser fusionados con otros inmuebles que ahora son de propiedad del servicio, lo que dará pie a un futuro nuevo complejo habitacional.